

## Concours International de Dahlias Quand la France renoue avec l'excellence



*Il y a quelques jours avait lieu la 27<sup>e</sup> édition du Concours International de Dahlias au Parc Floral de Paris à Vincennes. Huit pays concouraient. Cocorico : 75% des variétés primées sont des créations d'obteneurs français. Cet exploit national est à souligner car c'était l'inverse il y a dix ans. Une fierté pour l'horticulture française.*

*Ces pépites qui démarrent ou vont démarrer leur carrière commerciale ont prouvé qu'elles disposaient de sérieuses qualités. Peut-être accéderont-elles, aussi, à la sélection des cent Dahlias Label Rouge !*

Communiqué de presse Excellence Végétale – Automne2015

### Un palmarès bleu / blanc / rouge



**Le Prix des Dahlias, toutes catégories, a été attribué à trois obteneurs français.**

**Le premier prix** revient à un Dahlia, encore sous numéro : DFP1404. Il s'agit d'un Dahlia avec un parent Français. La plante mère est issue de 'Gabriel Nigond', une création de Mr Louis Laurent et de 'Antibe', obtenu par Berbee (Pays Bas). Il existe toujours un petit doute sur le père ! Le feuillage couleur bronze assez découpé contraste avec la couleur de la fleur rouge orangé, en forme de camélia. La plante est plutôt haute : environ 130 cm.

**Le deuxième prix**, également sous numéro (11-D-285) est une création des établissements Jeanne de Laval. C'est un Dahlia décoratif rouge orangé.

**Le troisième prix**, Dynastie, est une obtention des établissements Turc. Ce Dahlia décoratif a, lui aussi, des tons jaune et orange. Le jury a décidément plébiscité les couleurs chaudes pour ce palmarès 2015.

#### Trois prix sur quatre attribués à des obteneurs français

Sur les cent variétés en lisse, douze Dahlias ont été, en tout, primés dans cinq catégories différentes : le prix des Dahlias nains, le Critérium du public, le Prix des fleuristes, le Prix de la presse et le prix des amateurs. Sur ces douze primés, neuf lauréats sont des créations françaises, soit trois sur quatre. Les

Pays-Bas ne remportent que deux prix et l'Angleterre un prix. Cette domination des obtenteurs français est à souligner car il y a dix ans, c'était exactement l'inverse.

Huit pays (France, Pays-Bas, Russie, Lettonie, Allemagne, Angleterre, Pologne, Belgique) et 19 obtenteurs concouraient cette année.

## La relève des obtenteurs de Dahlia est également française



A la surprise générale, le Dahlia qui a remporté le premier prix a été présenté par un obtenteur amateur qui concourait pour la première fois.

Christophe Kneblewski est un passionné qui ne va pas s'arrêter à ce coup de Maître. Soyons rassuré; la relève des obtenteurs de Dahlias est là et elle est française.

## Des futurs Dahlias Label Rouge ?



La plupart des Dahlias primés n'en sont qu'au début de leur carrière commerciale, voire pour certaines, elles n'ont encore jamais connu les rayons des magasins. Peut-être rejoindront-elles la sélection des cent variétés de Dahlias Label Rouge si leur apparente qualité supérieure est confirmée par les drastiques tests de labellisation.

Le Label Rouge garantit au consommateur une floribondité naturelle, un joli port et une bonne santé, tout ce qui rend un Dahlia particulièrement séduisant.

## Le Concours International du Dahlia



Le concours international du dahlia a pour but de présenter les cultivars inédits ou des variétés distribuées depuis moins de 5 ans en France et de sélectionner les meilleurs d'entre eux. Il se tient chaque année le troisième vendredi du mois de septembre. Les dahlias sont appréciés, à l'issue de la saison de présentation par un jury composé d'élus, de personnalités compétentes dans la culture du dahlia, de personnalités désignées en qualité d'agents de la Direction des Espaces Verts et de l'Environnement de la Mairie de Paris, de journalistes et de fleuristes.

Cette année, cent variétés ont été jugées. Les notes portent sur l'aspect général de la plante et celui de la fleur ; une prime est attribuée pour le caractère remarquable de la variété.



***C'est la mairie de Paris qui gère le Concours International de Dahlias. Après avoir, un temps, pensé à le supprimer, et devant les nombreuses protestations des passionnés, la mairie a fini par décider de maintenir ce concours qui, aujourd'hui, met à l'honneur l'excellence de la création française. Quelle belle récompense. Merci Paris et bravo aux horticulteurs de France !***

Contact : Catherine Secq  
06 11 30 30 73  
[c.secq@excellence-vegetale.org](mailto:c.secq@excellence-vegetale.org)  
[www.excellence-vegetale.org](http://www.excellence-vegetale.org)